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令和４年度 書面「地域のつどい」提言・要望事項 

（アンケート回収：令和４年６月～７月） 
 

  

 

 

 

１. 環境                   ３件 

２. ごみ                    １件 

3. 防犯             １件 

4. 防災             1 件 

5. 私有地・空き家       １件 

6. 道路・交通           ６件 

7. 高齢者・障がい者    ２件 

8. 青少年・子育て     １件 

9. コロナ関係       １件 

 
 

  合   計        １７件 
 

 

 

 

 

 

 

※文言・言いまわしなどは、一部固有名詞を除き極力原文に忠実に掲載しています。 
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令和４年度 書面「地域のつどい」提言・要望事項 

 

 

１． 環境 

（１）星川駅北口の星川下橋について   

線路の工事もようやく終わり、星川駅北口の広場が生まれ変わりました。かるがも小径 

も先日工事が終わりきれいになりました。しかし、駅とかるがも小径をつなぐ星川下橋 

の景観が良くないと思います。橋はサビが目立ち塗装のはがれもありますので、この際、 

きれいにしていただくようお願いします。             （一区民より） 

 

 

 

 

 

（２）旧保土ケ谷県税事務所跡地の新施設利用について 

狩場町に住んでいて岩崎地域ケアプラザの会議室などを利用しています。山の上から

行くのに交通手段がなく大変です。保土ケ谷駅東口の旧保土ケ谷県税事務所跡地に新

しくできる地域ケアプラザへの利用エリアに入れていただけるようお願いします。  

                              （狩場町白鴎会） 

     旧県税事務所             新施設完成予想図 

  

 

プレスリリース写真より 
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（３）歩道の土砂・雑草の除去について 

   土留めのない斜面（土砂災害警戒区域）で土が歩道をふさぎ、歩道が狭くなっていま

す。雑草も繁ってさらに通りにくくなっています。しかるべき措置をとっていただけ

たらと思います。                     （初音ケ丘親睦会） 

 

 

 

 

2．ごみ 

（１）ごみ回収と不法投棄禁止札の設置について 

法泉公園の西側東屋裏側の傾斜地への、ペットボトル等のごみ不法投棄が激しいように

思います。一般市民の手で回収するには、傾斜が強すぎて転落の恐れがあって危険で

す。土木事務所で確認していただいて、ゴミ回収と不法投棄禁止札の設置をお願いしま

す。                            （法泉境木自治会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3．防犯          

（１）特殊サギについて 

振り込めサギと思われる電話を何回か受け、警察にも連絡済みです。住所を知ってい 

る様子で心配です。防犯面よろしくお願いします。また、警察が実施している最新の防

止策を教えてください。                   （新桜ケ丘自治会） 

同様意見、他 1 件 
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4．防災 

（１）今井川の防壁（南北橋～逗子橋～大門橋）の耐久性について 

施工後約 30 年が経過しています。点検はしていると思いますが、経年劣化等で洪水 

時の水圧に耐えられるか疑問です。早急に予算を確保して、改修の施工を希望します。 

                           （西久保町東部自治会） 

 

 

 

５．私有地・空き家 

（１）空き家が多く、野生動物・ネズミなどのすみかになっているようで、気になります。 

また、防犯面でも心配です。行政の空き家対策を教えてください。 

同様意見、他４件                    （民児協・西谷地区） 

 

 

 

６．道路・交通 

（１）車道の拡幅について   

菅田川とレックスハイツの間の双方向道路が狭くて、車のすれ違いが難しい状況です。 

一方、歩道の幅は、十分すぎるほど確保できています。歩道を調整して、車道の幅を少

し広げられないでしょうか。                 （西谷第四町会） 
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（２）ガードレール等の設置について   

梅の木交差点から新横浜に向かう道路は、中学生や小学生の通学時に、車と接触しそ 

うになったとよく聞きます。道路の拡張は住民との兼ね合いもあり、難しいと思いま 

すが、ガードレール等の設置などはできないのでしょうか。 （民児協 西谷地区） 

 

 

 

（３）信号機の設置について   

境木中学校・小学校前の横断歩道で先日も小学生がひかれたのですが、車の往来が多 

く、また学校前であるにもかかわらず信号がないのが不思議です。見守りや旗ふりには

時間の限度もあります。信号機の設置はできないでしょうか。 

同様意見、他 1 件                  （民児協 権太坂境木地区） 

 

 

 

（４）帷子橋の舗装について 

帷子橋のデコボコが気になります。補修できないでしょうか。 

                         （天王町ハイタウン自治会） 
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（５）通り抜け車両の速度制限について 

西谷商店街に面したところに住んでいます。16 号線の抜け道になっていて速度超過の 

車が多いです。危険ですので対策が必要だと思います。      （西谷第四町会） 

 

 

 

（６）新桜ケ丘２丁目スーパー付近の安全確保について 

富士スーパーに入る信号機のない十字路、これまでも車両同士、人身事故が多発して 

います。信号機の設置には場所や間隔等の制限があるかと思いますが、ご一考頂けた 

らと提案致します。同様意見、他２件      （新桜ケ丘ヴィルヌーブ自治会） 

 ※前回（令和２年度）も提出させていただきましたが、その後の経過・処置等を教 

えていただきたくお願いします。 

 

 

 

７. 高齢者・障がい者   

（１）西谷駅南口のエレベーター設置、エスカレーターについて  

西谷駅の南口にエレベーターか、もう一つエスカレーターの設置を希望します。階段 

は広いので作れると思います。困っている人（ベビーカーの人、荷物がある人、足を 

けがしている人、高齢者や障がい者）をたくさん見ました。       （西谷町） 

同様意見、他３件           

 ※前回（令和２年度）にも提出させていただき、「西谷駅南側のバリアフリー化に 

  ついては喫緊の課題と認識しており、相模鉄道と検討を進めています。」との回 

  答でしたが、その後の進展状況を教えていただきたくお願いします。 
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（２）後期高齢者への横浜市健康診査のお知らせについて  

後期高齢者（75 歳以上）になると、受診券等の扱いが従来の特定健康診査（対象：

40～74 歳）から横浜市健康診査に移行されます。私も７５歳以上になり、従来送付

されて来た特定健康診査の受診券等は、送付されなくなりました。従来の特定健康診査

と同様に、後期高齢者（75 歳以上）に対しても、横浜市健康診査お知らせの送付を希

望します。また、このことについて周知徹底を要望します。   （川島第六町内会） 

 

 

 

８. 青少年・子育て 

（１）旧笹山小学校跡地の施設利用について 

 上菅田笹の丘小学校（上菅田小学校と笹山小学校が統合）が令和６年４月には開校され

ますが、旧笹山小学校は、（現在仮校舎として使われている）プレハブ等が解体され現状

復帰されます。校舎、体育館、グラウンド、笹山コミュニティハウス、ミュージアム等

が引き続き利用できますよう要望します。            （百合ケ丘自治会） 

 

 

 

９. コロナ関係 

（１）罹患した場合の対応について 

コロナに罹患した場合の行政の対応（医療関係も含む）について教えてください。  

                   （新桜ケ丘ヴィルヌーブ自治会） 
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